



ROSA ICELA RODRÍGUEZ

“Elección del PJ necesita correcciones mayores”

POR ARTURO PÁRAMO

Aunque celebró que el Instituto Nacional Electoral (INE) validara la elección judicial del pasado 1 de junio, la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, reconoció que el proceso requiere de correcciones mayores que deberán realizarse para futuros procesos electorales en el Poder Judicial.

“Hay tiempo suficiente para que se discuta qué se puede mejorar, qué se puede dejar, porque fue una buena experiencia y que, por ejemplo, necesita unas correcciones mayores, pero consideramos que, para ser

la primera vez, fue una experiencia bastante compleja, pero salió adelante”, indicó al encabezar la conferencia matutina en Palacio Nacional.

Consideró que los juzgadores electos en las urnas deberán velar por erradicar la corrupción y la impunidad.

PRIMERA | PÁGINA 4

SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN

Prevén *cirugía mayor* para elección judicial

ROSA ICELA RODRÍGUEZ manifestó que para ser la primera vez fue una experiencia bastante compleja, pero salió adelante el proceso; llama a erradicar impunidad y corrupción

POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@gimm.com.mx

La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, celebró que el Instituto Nacional Electoral determinó que la elección judicial del pasado 1 de junio fue válida y que haya entregado las constancias de mayoría a los próximos ministros de la Suprema Corte de Justicia.

Rodríguez encabezó ayer la rueda de prensa matutina en Palacio Nacional, debido a que la presidenta Claudia Sheinbaum inició desde la madrugada el viaje a Canadá para participar en la reunión de Jefes de Estado del G7.

"Este nuevo Poder Judicial tendrá una responsabilidad grande de resolver asuntos de suma trascendencia para la vida nacional, por ello, ministras y ministros, magistradas, magistrados, jueces, juezas, deberán velar por erradicar la corrupción, la impunidad, dando al pueblo de México una justicia más pronta y expedita.

"Estamos celebrando ya la decisión de la validez de la elección y también que ya se hayan entregado las constancias a los ministros y ministras próximas", puntualizó Rodríguez.



Este nuevo Poder Judicial tendrá una responsabilidad grande de resolver asuntos de suma trascendencia para la vida nacional."

ROSA I. RODRÍGUEZ
TITULAR DE GOBERNACIÓN

La titular de Gobernación reconoció que el proceso requiere de correcciones mayores que deberán realizarse para futuros procesos electorales en el Poder Judicial.

"Hay tiempo suficiente para que se discuta en todos los espacios que se puede mejorar, qué se puede dejar, porque fue una buena experiencia y que, por ejemplo, necesita unas correcciones mayores, pero consideramos que para ser la primera vez fue una experiencia bastante compleja pero salió adelante el proceso", expuso la titular de Gobernación.

Aconsejó al futuro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Hugo Aguilar, que no haga caso a quienes lo discriminan por ser indígena.

"El pueblo de México lo apoya, el gobierno de México también, estamos muy orgullosos de él, de su trayectoria y

que no haga caso de la discriminación, que algunos tienen con respecto a muchos de nosotros, que siempre sufrimos de clasismo, de racismo.

"Estamos muy orgullosos, que no haga caso de tanta maledicencia", expuso.

Por otra parte, la Secretaría de Gobernación dijo que con la estrategia México te Abraza, del 21 de enero a la fecha, se han recibido a más de 24 mil 082 paisanas y paisanos en los centros de atención fronterizos, a quienes se les han brindado más de 236 mil 818 servicios.

El subsecretario de Derechos Humanos, Población y Migración, Arturo Medina, presentó un informe de la estrategia durante la Conferencia del Pueblo de la Presidenta Claudia Sheinbaum.